
 Bei der  a-  e-  i-  o-  u- Deklination lautet der Ablativ Singular    -a   -e    -i   -o    -u 
 Bei der  a-  e-  i-  o-  u- Deklination lautet der Akkusativ Plural  -as  -es  -is  -os  -us
 Im Dativ und Ablativ Plural sind die Endungen immer gleich!   

 Beim Neutrum sind Nominativ und Akkusativ in allen Deklinationen gleich!
 Beim Neutrum haben Nominativ und Akkusativ Plural in allen Deklinationen die Endung -a !              
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Ablativ
Akkusativ
Dativ
Genitiv
Nominativ

PLURAL

Ablativ
Akkusativ
Dativ
Genitiv
Nominativ
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